

Raiffeisenbank spendet an Ortsvereine

Die Raiffeisenbank Alteglofsheim-Hagelstadt spendet je 1.000 Euro an sechs Alteglofsheimer Gemeindevereine

Insgesamt 6.000 Euro konnte die Raiffeisenbank Alteglofsheim-Hagelstadt an sechs Vereine aus Alteglofsheim überreichen. Die Vorstände Sylvia Oberberger und Joseph Amring zeigten so ihre Verbundenheit mit der Region und bedankten sich für die vielfältige ehrenamtliche Tätigkeit, die in den jeweiligen Vereinen geleistet wird. Bedacht wurden der Kath. Frauenbund Alteglofsheim, Schützenverein Edelweiss 1878 Alteglofsheim e.V., die Freiwillige Feuerwehr Alteglofsheim e.V., der Sportverein Alteglofsheim e.V., der Bund Naturschutz e.V. – Ortsgruppe Alteglofsheim sowie die Kolpingsfamilie Alteglofsheim mit je 1.000 Euro.

Oberberger betonte, dass egal ob Sport, Kultur, Soziales oder Umwelt, das Engagement, dass die Vereine leisten von unschätzbaren Wert sei. Es ist ehrenamtlich, mit viel Herzblut verbunden und ganz entscheidend für das, was wir als lebendige Gemeinschaft empfinden. Als regionale Genossenschaftsbank sieht sich die Raiffeisenbank Alteglofsheim-Hagelstadt eG den Menschen vor Ort seit jeher eng verbunden. Deshalb möchte die örtliche Bank mit dieser Spende ihre Wertschätzung und ihren Dank aussprechen. Die Vereinsvertreter zeigten sich über den warmen Spendenregen hocherfreut und haben bereits konkrete Projekte geplant.